

29.10.2015 - 16:52 Uhr

# Toute l'Armée du Salut se mobilise pour les réfugiés



## Bern (ots) -

L'Armée du Salut répond activement à la situation critique en matière d'accueil des réfugiés ainsi qu'à l'appel d'André Cox, Général de l'Armée du Salut : les premiers réfugiés sont arrivés mardi après-midi dans la communauté salutiste de Thoune. Ce qui caractérise l'aide apportée par l'Armée du Salut : un toit, un lit, un repas chaud et un mot de bienvenue chaleureux.

L'appel du Général de l'Armée du Salut dimanche passé à ouvrir les salles de culte pour les réfugiés a conduit ses membres à planifier ce qui est possible, à visionner des locaux, à organiser des lits, des armoires, des tables et des chaises, à mettre de côté le mobilier existant et à grandement improviser, soutenu par les professionnels de l'Aide aux réfugiés de l'Armée du Salut ainsi que de nombreux bénévoles, afin que les réfugiés bénéficient d'un accueil digne.

Venant de neuf nations différentes, les premiers réfugiés ont été logés mardi après-midi au sous-sol de la paroisse salutiste (Poste) de Thoune. La communication est difficile, mais une poignée de main, un contact visuel et un mot de bienvenue apportent un peu de calme à ces personnes épuisées.

## Engagement considérable en faveur des réfugiés

L'Armée du Salut apporte son aide sur tous les fronts : outre ses 14 centres d'accueil de l'Aide aux réfugiés, des clarifications sont en cours pour héberger des réfugiés dans une douzaine de Postes du canton de Berne. En parallèle, des solutions sont recherchées pour offrir aux réfugiés une occupation judicieuse et d'intérêt général, et l'amélioration de la situation précaire des réfugiés par de l'aide concrète reste un objectif important de l'Armée du Salut en Autriche et en Hongrie (font partie du Territoire suisse).

Vous voulez aider ? Grâce à vos dons en argent, l'aide arrive plus vite sur place, dans la mesure où cela permet à l'Armée du Salut de rester flexible et d'acquérir le strict nécessaire : compte postal CCP 30-444222-5 ou en ligne sur armeedusalut.ch/dons, mention « Réfugiés ». Un grand merci !

Déclaration de mission internationale de l'Armée du Salut

L'Armée du Salut est un mouvement international et fait partie de l'Eglise chrétienne universelle. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est motivé par l'amour de Dieu. Sa mission consiste à annoncer l'Evangile de Jésus-Christ et à soulager, en Son nom, sans distinction aucune, les détresses humaines.

### Contact:

Philipp Steiner
Chef du Département Marketing & Communication
Tél. +41 31 388 05 45
philipp\_steiner@armeedusalut.ch

Daniel Oester
Marketing & Communication
Tél. +41 31 388 05 51
daniel\_oester@armeedusalut.ch

#### Medieninhalte



Centre d'accueil pour réfugiés à la commune de l'Armée du Salut à Thoune / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100007346 / L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Heilsarmee / Armée du Salut/Armée du Salut"

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007346/100779813}$ abgerufen werden. \\$